
FakuItätsvertretung Bau

aktue es

Wir, die Fakultätsver
tretung Bau, werden
auch in der nächsten
Periode all unsere En
ergie aufwenden, um
Probleme im Studien
plan aufzuzeigen, die
Organisation des Stu
diums zu erleichtern
und die Rahmenbedin
gungen zu verbessern.

Die abgelaufene Periode brach
te die langwierige Umgestal
tung des neuen Studienplans
mit ich. Die FV Bau konnte
an vielen Stellen aktiv mitge-
talten und gravierende Pro

bleme beheben. Weiters sind
wir in mehreren Berufungs
und Habilitationskommissi
onen tätig, um die Auswahl
künftiger Profe oren und Do
zenten mitentscheiden zu kön
nen. Da e aber immer noch
eine Menge Probleme beim
Studieren gibt, werden wir
weiterhin aktiv an Lösungen
arbeiten.

Wir sehen diese Wahl keines
falls als Profilierungsmöglich
keit oder gar Parteiarbeit, on
dem als Möglichkeit, von euch
eine Legitimierung unserer
Arbeit für die Studierenden zu
erhalten. Je mehr Studierende
zur Wahl gehen, desto stärker
kann man in wichtigen Gre
mien auftreten, weil man eine
größere Anzahl von Studieren
den hinter sich weiß. Daher
egal, wen ihr wählt -- geht bitte
zur Wahl, um auch weiterhin
eine starke Vertretung zu ha
ben!

Die FV Bau stellt sich vor:

Ivo Raissakis
Hallo ich heiße Ivo Raissakis
bin 20 Jahre alt und derzeit im
4 Semester. Mir bereitet das
Studieren viel Freude und ich
bin auch (meistens) mit viel
Ehrgeiz dabei. Damit sich dein
Ehrgeiz lohnt und auch in Zu-

. kunft darauf geachtet wird,
dass das Studium für nie
manden unfair gestaltet wird
und die Rahmenbedingungen
stimmen braucht es eine starke
Studienvertretung. Ich persön
lich würde gerne meinen Teil
dazu beitragen und dich als
Studienvertreter in allen Belan
gen unter tützen

Armin Berghold
Ich Studiere seit WS05 Bauin
genieu rwissenscha ften.
In meiner Freizeit spiele ich
Fussball, Tennis und fahre Ski,
weiters bin ich als Sanitäter bei
der FFeuerwehr in der Südost
steiermark tätig.
Ich bin ein Organisator des FV
Bau Fussballtuniers.
Als gewählter Studentenvertre
ter, stehe ich dir gern bei Fra
gen und Problemen bezüglich
deines Studiums mit Rat und
Tat zur Seite.

Daniel Egger
Ich, Egger Daniel (27), komme
au Südtirol, bin im 6ten Seme
ster und seit 2007 Mitglied bei
der Studienvertretung FvBau!
Seit SS 2008 bin ich Stellvertre
ter des Vorstandes.
Mir ist es ein großes Anliegen
mich für meine Mit-Studenten
einzusetzen, erbesserungen
im Studium zu überlegen und
auszuarbeiten! Falls es organi
satorische Probleme in bezug
auf Studium und Prüfungen
gibt so versuch ich zwischen
den Instituten und Professoren
Lösungen zu finden!

Eine der Hauptpunkte sind für
mich die Studienberatung und
die leitung des Erstsemstri
gen-Tutoriums, da mir persön
lich der Kontakt und ein guter
Anfang des Studiums für Bau
ingenieur wissenschaft jedes
Studenten wichtig sind!
Mein Motto ist: "Kraft in Eigen
initiative und Verantwortung
zu investieren ist besser als das
Studium als Ganzes einfach
hinzunehmen!"

Michael Schütz
Mein Name ist Michael Schütz,
ich studiere im 6.Semester und
bin seit Beginn meines Stu
diums beim Team der FvBau
dabei. Ich stelle mich heuer
zum zweiten mal zur Wahl
in die Studienvertretung und
bin neben meiner Mitarbeit in
diversen Kommissionen vor
allem in der Maturantinnen
sowie Erstsemestrigenbera
tung und der Organisation
des auch heuer wieder stattfin
denden Fußballturniers tätig.
Meine Freizeit verbringe ich
hauptsächlich mit Posaune
spielen und sportlichen Akti
vitäten und fühle mich in der
Gesellschaft von leuten am
wohlsten.

Katharina Bliefert
Hallo, ich bin Katharina Blie
fert, ich studiere im 10. Seme
ster und habe mit Unterbre
chung durch ein Auslandsjahr
seit dem WS 06 den Vorsitz der
FVBau inne.
Die Betreuung von Studieren
den, Vertretung gegenüber
Professren und aktive Mitge
staltung des Studienplans in
den verschiedenen Gremien
stellt für mich jeden Tag eine
neue Herausforderung dar, die
ich gerne und mit Begeisterung
annehme und gerne noch bis
zum Ende meines Studiums
fortführe.

Paul Pittino
Meine ame ist Paul Pittino,
ich bin 21 Jahre alt und stu
diere Bauingenieurwesen im 2.
Semester.
Nach jahrelanger Tätigkeit als
Klassen bzw. Schulsprecher,
möchte ich mich nun auch auf
universitärer Ebene für die
bestmögliche Vertretung der
Studierenden einsetzen.
Gerade in einer Zeit wie dieser,
in der Politik im gesamten Bil
dungswesen eine so prägende
Rolle einnimmt, ist es wichtig,
Vertreter zu haben die sich für
die Interessen der Studieren
den einsetzen. letzten Endes
sind es wir die, die von all den
studienspezifischen Themen,
die diskutiert werden, am in
tensivsten "betroffen" sind.
Nur wer seine Meinung kund
tut und diese mit achdruck
präsentiert, wird auch errei
chen, was er sich wünscht! Sehr
gerne würde ich einen Teil die
ser Vertretung übernehmen, da
ich der Meinung bin, dass auch
hier die zur Zeit so populäre
Phrase zutrifft, die viel Wahres
in sich birgt: "YES WE CA !"

Christoph Stromberger
Christoph Stromberger ist aus
St. Veit a. d. Glan [Km.] nach
Graz zugewandert, um sich
seit SS 2008 in der Fakultäts
vertretung um die Interessen
der Studierenden zu kümmern,
wie zb. Erstsemestrigen-Tutori
um, Sprengkurs und Veranstal
tungen aller Art.
Mit seinem großen Tatendrang
und Organisationstalent setzt
er sich für die Studiereneden
ein und sorgt ehrenamtlich für
Weiterbildungsmaßnahrnen
wie z.B. den Sprengkurs.
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